
5 Pièces

130 m²

Réf. T4533

675 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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En exclusivite,  venez  Découvrir  cette  magnifique  maison  de  plain-pied

situé dans un cadre exceptionnel entre draguignan et lorgues. Niché au

coeur  d'un  secteur  boisé  et  très  prisé,  au  calme  absolu  et  sans

vis-à-vis, tout en étant proche des commodités, cette propriété récente

saura  vous  séduire  par  ses  prestations  haut  de  gamme  et  son

environnement  naturel.  La  maison,  construite  avec  des  matériaux  de

grande  qualité,  se  compose  d'une  entré  avec  placard,  d'un  wc

indépendant, d'une vaste pièce de vie lumineuse exposé plein sud avec

cuisine ouverte, d'un cellier buanderie, d'un espace bureau et ...

Exclusively,  come and  discover  this  magnificent  single-storey  house  located  in  an

exceptional  setting  between  draguignan  and  lorgues.  Nestled  in  the  heart  of  a

wooded and highly  sought-after  area,  in  absolute  calm and not  overlooked,  while

being  close  to  amenities,  this  recent  property  will  seduce  you  with  its  high-end

services  and  its  natural  environment.  The  house,  built  with  high-quality  materials,

consists of an entrance with cupboard, a separate toilet, a large bright living room

facing  due  south  with  open  kitchen,  a  pantry  laundry  room,  an  office  space  and

three bedrooms including a ...

BRIEL & PARTNERS

BP 40  19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/agence-immobiliere-lorgues-83-10514.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/agence-immobiliere-lorgues-83-10514.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-draguignan-3523127.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/immobilier-lorgues-83-10514_1.html?tri=RECENTS
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-draguignan-3523127.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-draguignan-3523127.html


https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-draguignan-3523127.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-draguignan-3523127.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-draguignan-3523127.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-draguignan-3523127.html
http://www.residences-immobilier.com

